

藤江の里

新学年0学期スタート ～3学期は次の学年に向けまとめと準備～

2025年（令和7年）明けましておめでとうございます。昨年は、藤江小学校教育活動にご理解・ご協力をいただきましたことに心より感謝申し上げます。本年も引き続き、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、14日間の冬休みが開け、明るい子どもたちの声が学校じゅうに響き、3学期がスタートしました。子どもたちの元気な姿を見て嬉しくなりました。冬休みの間、子どもたちは大きなけがや事故がなく、安全に楽しく過ごせたようです。ご家庭でのきめ細やかな声かけ、地域での見守りに大変感謝いたします。

2025年（令和7年）は乙巳（きのとみ）の年。多くの人にとって成長と結実の時期となる可能性が高く、「乙」は未だ発展途上の状態を表し、「巳」は植物が最大限まで成長した状態という意味をもっているようです。この組み合わせは、これまでの努力や準備が実を結び始める時期を示唆しています。2025年（令和7年）が、粘り強く、自分のペースを保ちながら着実に前進し、目標に向かってやり遂げる年となるよう願っています。3学期は、1年のまとめをしっかりとし、来るべき新年度の準備をすることから「新学期0学期」と位置づけています。自分の学びを振り返りながら十分に力を発揮し、次の学年への見通しをもつ毎日にしてほしいと思います。

行事や教育活動をより充実させ、子どもたちが明るい希望と自信をもって卒業式・修了式を迎えることができるよう、全教職員で見守り、支えていきます。

全校書き初め大会

1月17日に全校書き初め大会を行います。書く文字は、1年「たこ」2年「ふじ山」3年「お年玉」4年「初日の出」5年「心に太陽」6年「強い決意」です。冬休み中に宿題として練習してきたと思いますが、書き初め大会では、低・中・高学年別に体育館で行います。新年を迎え、今年の抱負を文字に込めて書いてほしいと思っています。参観していただくことができますので、暖かい服装でおいでください。

1月17日（金） 場所 体育館
3・4年 2校時 9：30～10：15
1・2年 3校時 10：35～11：20
5・6年 4校時 11：25～12：10

学力調査テスト

1月10日（金）に、全学年対象として学力調査（国語・算数）を行いました。冬休み中もこれまでの学習の復習に励んできたことと思います。このテストは、今まで学習してきたことが自分の力としてどれくらい定着しているのか見取ることができます。どの子も集中して時間いっぱい取り組んでいました。今後は結果をもとに更なる定着を図っていきます。

みんなの笑顔が広がった イルミネーション in ふじえ 2024

12月7日～12月25日、31日に藤江交流館で開催されていたイルミネーションは、多くの来場を迎え、とてもにぎわいがあったそうです。3年目を迎えた今年は、新聞に掲載されるだけでなく、テレビの撮影もありました。今年は、点灯式やクリスマスの日にお菓子のプレゼントがあり、子どもたちは大喜びでした。

12月25日のNHK「お好みワイドひろしま（18：10～19：00）」の番組で、藤江交流館のイルミネーションが生中継され、イルミネーション実行委員長さんに藤江小学校の作品も紹介いただきました。番組の中で実行委員長さんが「コロナ禍で疲弊した町を明るく、地域のつながりを大切にしたい。」というお話をされていました。今年度のイルミネーションは終了しましたが、これからも地域の皆様と子どもたちとが、つながり笑顔あふれるような教育活動を創造していきたいと思っています。地域の皆様、これからもよろしくお願いいたします。

| 1 月 行 事 予 定 | | |
|-------------|---|--|
| 日 | 曜 | 学 校 行 事 ・ P T A 行 事 |
| 1 | 水 | 元日 |
| 2 | 木 | 学校閉庁 |
| 3 | 金 | 学校閉庁 |
| 4 | 土 | |
| 5 | 日 | |
| 6 | 月 | |
| 7 | 火 | 始業式 |
| 8 | 水 | PTA見送り活動 |
| 9 | 木 | |
| 10 | 金 | 学力標準テスト |
| 11 | 土 | |
| 12 | 日 | |
| 13 | 月 | 成人の日 |
| 14 | 火 | 民生委員挨拶運動 朝 委員会 |
| 15 | 水 | 集金引落日 児童朝会(美化) 身体測定(1,2年)学校図書館運営委員会 |
| 16 | 木 | 身体測定(3,4年) 読み聞かせ |
| 17 | 金 | 身体測定(5,6年)書き初め大会 ②3,4年 ③1,2年 ④5,6年 |
| 18 | 土 | |
| 19 | 日 | |
| 20 | 月 | |
| 21 | 火 | |
| 22 | 水 | 音楽朝会 PTA見送り活動 スクールカウンセラー午後 |
| 23 | 木 | 入学説明会15:00ランチルーム |
| 24 | 金 | |
| 25 | 土 | |
| 26 | 日 | |
| 27 | 月 | 集金再引落日 |
| 28 | 火 | クラブ⑤⑥ |
| 29 | 水 | 代表者会 |
| 30 | 木 | 精華中学校区合同研修(金江小) 4校時授業 |
| 31 | 金 | |

↑
やりきり週間
↓

主体的な児童会活動 ～レッツみんなでランニング～

持久力(体力)向上をめざし、児童会が主体となって、12月から月・水・金曜日の大休憩に5分間走にみんなで励んでいます。自分のペースでグラウンドのトラックを回り、音楽が終わると、息を整えながらトラックを1周(150m)歩きます。「今日は、7周走ったよ。」と嬉しそうに先生に報告してくれる子も出てきました。トラックを回った回数を「マラソン一周」のカードに記録し、そのカードでゴールまでたどり着いた人先着(学年別)15人には、児童会から賞状が渡されます。寒さに負けず、互いに励まし合いながら頑張りたいと思っています。

12月18日は藤江保育所の子どもたちが藤江小学校に来てくれ、児童の走る姿を応援したり、小学生のみんなと元気に走ったりしました。走る音楽が終わっても、「まだ走りた～い。」という声が聞かれ、高学年に付き添ってもらって走る姿は微笑ましかったです。先生たちも子どもたちと音楽にあわせて一緒に走っています。



来年度PTA役員選出について

来年度のPTA役員を、2月28日(金)1～5年参観日に決定します。学級懇談会において来年度のPTA役員を選出していただき、そのうち本部役員を決めていただきます。本部役員については、保護者の方全員が一度は受けていただくようお願いしています。

PTA 役員立候補アンケートを1月中旬に配布しますので、皆様の積極的な立候補をお願いいたします。

スクールカウンセラー相談日

今月の相談日は、1月22日(水) 13:45～16:45です。

相談希望のある方は、担任または教頭へお知らせください。

2月の主な予定

- 5日(水)PTA 見送り活動 児童会選挙
- 7日(金)6年参観日
精華中入学説明会 15:00～
- 12日(水)児童会引継式
- 13日(木)読み聞かせ
- 17日(月)集金引落日
- 19日(水)PTA 見送り活動
スクールカウンセラー午前
- 20日(木)新1年生学校体験会 9:30～
- 25日(火)集金再引落日
- 28日(金)参観日(1～5年)・分団会・学級懇談